
INDICAÇÃO Nº. 01/2018. 
 

 À Mesa Diretora, 
 Demais Vereadores. 
 

O Vereador que esta subscreve, pertencente à Bancada do PP, requer 

após ouvido o Plenário, na forma regimental encaminhamento ao Poder Executivo 

Municipal, com a seguinte sugestão de relevante interesse público: 

 

 Indico ao Poder Executivo Municipal, que junto com o setor 
competente, estude a possibilidade de realizar estudos técnicos objetivando a 
viabilidade de serem disponibilizados cursos e treinamentos gratuitos de primeiros 
socorros aos funcionários e professores da Rede Municipal de Ensino de Lagoa dos 
Três Cantos.  
 
 JUSTIFICATIVA: 
 

A presente indicação destina-se a disponibilizar cursos de primeiros 

socorros aos funcionários e professores da rede municipal de ensino, visando à 

preparação dos mesmos para as situações adversas que ocorrem no dia a dia das escolas.  

 Sabendo que nos estabelecimentos de ensino podem ocorre diversos 

acidentes, como: bebês engasgarem com o leite; crianças engasgarem com comida; 

alunos em geral podem sofrer quedas, cortes, hemorragias, desmaios, vômitos; entre 

outras diversas situações que podem gerar a necessidade de atendimento emergencial, e, 

nestes casos, se não houver alguém preparado no local, podem ocorrer maiores 

complicações até a chegada de um socorro qualificado. 

 Assim, indico ao Poder Executivo Municipal, que estude a possibilidade de 

adotar medidas que permitam que funcionários e professores da Rede Municipal, ao 

menos, uma vez por ano, façam cursos, treinamento e adquiram conhecimentos básicos 

sobre o que fazer e o que não fazer nas situações de acidentes e/ou emergência, 

aumentando bastante as chances de uma melhor recuperação das vítimas/crianças.  

 Ainda, os cursos e treinamentos de primeiros socorros poderiam se 

estender ao funcionários do CRAS, Centro de Convivência, e, Escola Estadual. 

Isto posto, a presente indicação tem o escopo não apenas prevenir os 

corriqueiros acidentes nas escolas, mas, caso ocorram, que nossas crianças tenham um 

atendimento rápido e eficaz, resguardando-os de complicações mais serias.  

Por fim, dada à relevância do tema é que ora apresento esta indicação, 

esperando contar com o indispensável apoio dos Nobres Pares para a sua aprovação.  

 
 SALA DAS SESSÕES, aos 16 de Março de 2018. 
  

 

 IVAIR LAVALL 
 Bancada do PP 


